



Vendredi, 1<sup>er</sup> décembre, 2017

## Déclaration officielle – Audiences à Montréal

Nous voulons être très clairs – nous avons déclaré qu’une audience aurait lieu à Montréal et notre intention n’a pas changé.

Pour poursuivre nos travaux adéquatement, l’échéancier qui encadre ces derniers doit être prolongé, cela afin d’honorer et de respecter les familles qui ont trop longtemps souffert en silence. Nous demandons au gouvernement canadien de prolonger le délai.

Ensemble, nous avons l’occasion d’établir les fondations qui permettent aux femmes et aux filles autochtones de retrouver le pouvoir et la place qui leur reviennent. Nous continuerons de travailler à accomplir notre mandat de manière significative et dans le respect de notre culture.

Nos femmes et nos filles sont sacrées.

Commissaire en chef Marion Buller  
Commissaires Michèle Audette, Qajaq Robinson and Brian Eyolfson

-30-

### Publié par:

L’équipe de communications de l’enquête nationale

250- 351- 4336

Courriel: [media@mmiwg-ffada.ca](mailto:media@mmiwg-ffada.ca)  
[s.smith@mmiwg-ffada.ca](mailto:s.smith@mmiwg-ffada.ca)